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No. M 208  PROFILINE - Sägesatz / PROFILINE Mini-Saw-Set
Das Set ist ausgestattet mit 6 Blättern ( 2 x HSS und 4 x HCS ) sowie 2 Alumini-
umgriffen. Die Sägeblätter sind jederzeit auswechselbar und ermöglichen somit 
einen individuellen Einsatz. Die stabilen formschönen Aluminiumgriffe liegen 
gut in der Hand und geben höchste Stabilität der eingesetzten Werkzeuge. Die 
Ersatzblätter sind handelsüblich und in jedem Werkzeuggeschäft oder Baumarkt 
zu erhalten. Der Kopf des Griffes ist mit dem Schlüssel zum Wechseln der Blät-
ter ausgestattet. Je nach eingesetztem Sägeblatt geeignet für Holz, Grünholz, 
Sperrholz, Glasfaserplatten, Plastik, Aluminium, Metalle, Stahl uvm. Griffl änge 
88 mm, Griff Ø 15,6 mm, Gewicht ohne Sägeblatt 37 g. 
The set is featured with 6 saw blades and 2 aluminium grasps. The saw blades 
are replaceable at any time and thus make an individual application possible. 
The sturdy graceful designed aluminium of the grasp lie well in the hand and 
give highest stability of the used tools. The spare blades are to be received 
commercial and in each tool shop or building market. The head of the grasp is 
equipped with the key in order to change the blades. Depending on the used 
saw blade it is usable for wood, fi breboard, plywood, green wood, plastic, 
aluminium, metal steel and many other materials. Grasp length 88 mm, 
grasp Ø 15.6 mm, weight without saw blade 37 g.    

No. MWH 60  PROFILINE – Handgriffe / PROFILINE Graps
Stabile und formschöne Aluminiumhandgriffe. Ein Auswechseln der Einsätze ist 
jederzeit möglich. Der Schlüssel zum Wechseln ist im Kopf des Griffes integriert. 
Griffl änge 88 mm, Griff Ø 15,6 mm, Gewicht 37 g. 
Sturdy and graceful designed made of aluminium. The replacement of the 
inserts is possible at any time. The key for the changing is integrated in the 
header of the grasp. Grasp length 88 mm, grasp Ø 15.6 mm, weight 37 g.

No. M 60  PROFILINE - Nadelfeilen / PROFILINE Needle Files
6 Nadelfeilen im Set für unsere PROFILINE Handgriffe. Flachspitz, dreikant, 
fl ach, vierkant, rund, halbrund und ein Profi line Halter. Länge der Feilenfl äche 
75 mm, Gesamtlänge 160 mm. Alle Feilen können als Ersatz auch einzeln 
nachbestellt werden.
Set with 6 pcs for our new PROFILINE grasps. File types: Warding-fl at, three 
square, equalling-mill, square, round, half-round and one holder of PROFILINE. 
Length of the fi le surface is up to 75 mm, total length 160 mm. All types of rasps 
can be reordered separately.
  
Nadelfeilen – einzeln (ohne Handgriff) / Single Needle Files (without handle)
No. M61 fl achspitz   /  warding-fl at
No. M62 dreikant   /  three square
No. M63 fl ach   / equalling
No. M64 vierkant   / square
No. M65 rund   / round
No. M66 halbrund   / half-round 
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Schraubendreher zum 
Wechseln der Einsätze
The screwdriver can be 
used for the changing of  
the inserts.
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